

IVU-Anwenderforum

Über Mobilität hinausdenken

[03.03.2015] In Berlin trafen sich Vertreter internationaler Verkehrsunternehmen zum 27. Anwenderforum der Firma IVU Traffic Technologies. Auf der Tagung ging es um Zukunftsthemen des öffentlichen Verkehrs.

Mit über 500 Gästen aus 18 Ländern verzeichnete das Anwenderforum des Berliner Unternehmens IVU Traffic Technologies (19. bis 20. Februar 2015) einen Besucherrekord. Dies teilte der Veranstalter jetzt mit. In Vorträgen und Diskussionen tauschten sich die Experten über Zukunftsthemen des öffentlichen Verkehrs aus. Die Keynote hielt Oliver Wolff, Geschäftsführer des Verbands Deutscher Verkehrsunternehmen (VDV). Er sprach über die Chancen der Digitalisierung für den öffentlichen Verkehr. Die technischen Entwicklungen ermöglichten es heute, effizienter zu wirtschaften und zugleich die Attraktivität der Verkehrsangebote zu steigern. Mobility 4.0 bedeute zudem, über die reine Mobilität hinauszudenken. Als lokale Dienstleister verfügten Verkehrsunternehmen etwa über einen engen Kontakt zu ihren Kunden, den sie in Zeiten der Generation Smartphone für zusätzliche, individuelle Angebote nutzen könnten. In seiner Ansprache betonte Wolff auch die Rolle der Industrie als Innovationstreiber. Um beispielsweise Umläufe weiter zu verbessern und Betriebskosten zu senken, seien intelligente Systeme notwendig. Um diese Lösungen ging es in den anschließenden Fachvorträgen, in denen Referenten verschiedener Verkehrsbetriebe von ihren Erfahrungen mit den Lösungen der IVU.suite berichteten.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, IVU Traffic Technologies, Mobilität